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Alla cortese attenzione del Gruppo

"il Centro e Indipendenti"

Tramite il Capogruppo
Daniele Imperatori

Pollegio, ] 6 dicembre 2024

RISPOSTA ALL’INTERPELLANZA SUL MIGLIORAMENTO/POTENZIAMENTO

DEL SERVIZIO DI TRASPORTO SCOLASTICO (SI, SE E SM)

Egregio Signor Imperatori,
gentili membri del Gruppo "il Centro e Indipendenti",

facendo seguito olio vostra interpellanza del 9 dicembre 2024, il Municipio fornisce le seguenti
risposte ai quesiti sollevati.

1. Qual è il parere del Municipio riguardo all'attuale organizzazione del trasporto degli allievi in
termini di percorso e sicurezza?
Con lo nuovo composizione dello squadro esterna, si è provveduto o eliminare alcune fermate
considerate pericolose. Rimane attualmente uno solo fermato sullo strado cantonale, quella di
fronte al Ristorante Red. Tuttavia, il Municipio riconosce che rottroversomento dello strado
cantonale rappresenta ancoro un problema, in assenza di adeguati attraversamenti pedonali.

2. Le attuali ubicazioni delle fermate sono ritenute idonee dal Municipio in relazione al numero e
alla facilità di accesso?

L'attuale fermato sullo strado cantonale è stato mantenuto per minimizzare i rischi, ma si sto

valutando la possibilità di spostarla sulla Via Vecchia Ferrovia per una maggiore sicurezza e
concentrazione dei punti di raccolta. Tuttavia, un eventuale spostamento comporta il problema
dell'attraversamento sicuro.

3. Il Municipio intende pianificare e organizzare adeguatamente un percorso casa-scuola per
gli studenti che non necessitano di trasporto veicolare? In caso affermativo, è già stata valutata
l'iniziativa "Pedibus"?

Il Municipio considera l’iniziativa "Pedibus" una possibile soluzione per i bambini che possono
percorrere il tragitto casa-scuola a piedi. Tale soluzione richiede il coinvolgimento di genitori e
volontari. In mancanza di un gruppo genitori formalmente organizzato, risulta difficile contare
sulla loro partecipazione e verificare la disponibilità per attività come il "Pedibus" o il supporto per
la sicurezza agli attraversamenti.

4. Il Municipio prevede di estendere il servizio anche agli studenti che abitano sul lato sinistro del
paese? Oppure intende organizzare pattugliatori per l'attraversamento della strada cantonale?
Il Municipio è consapevole delle difficoltà per gli studenti che abitano sul lato sinistro del paese.
Si stanno considerando due opzioni: l'estensione del servizio di trasporto a quella zona o

l'organizzazione di pattugliatori che garantiscano l'attraversamento sicuro della strada
cantonale, anche in questo caso è fondamentale il ruolo dei genitori.



5. Che tipo di trasporto e quaie organizzazione saranno previsti quando tutte ie scuoie
deil'obbiigo saranno trasferite definitivamente a Biasca?
Quando le scuole deil'obbiigo saranno trasferite o Biosco, il servizio di trasporto scolastico sarà
neoessoriomente rivisto per includere tutti gli studenti di Pollegio, con un percorso ottimizzato e
fermate sicure. È probabile che venga coinvolto un consulente per una pianificazione
deftagliata.

6. ii Municipio ha già considerato di incaricare uno speciaiista in materia?
Il Municipio intende conferire un mandato all'Associazione traffico e ambiente - Sezione della
Svizzera italiana (ATASI) per approfondire le tematiche relative alla mobilità lenta, con
particolare attenzione al trasporto a piedi, all'organizzazione dei pattugliatori e al progetto
Pedibus. Le modifiche identificate saranno implementate con l'inizio del nuovo anno scolastico
e lo studio terrà conto anche delle prospettive future legate al trasferimento della sede scolastica
a Biasca.

Restiamo a disposizione per eventuali ulteriori chiarimenti.

Cordiali saluti.

Per il Municìpio
Il Sindaco Il Segretario
Igor Righini




